
О ШКОЛЕ, СТУДЕНЧЕСКОЙ ЖИЗНИ  

И ПЛАНАХ НА БУДУЩЕЕ 

 Как же быстро летит время!  Я не успела оглянуться, как уже пролетело 

первое полугодие десятого класса, а в следующем году уже сдавать ЕГЭ и 

выпускаться из школы. Вот и наши выпускники 2018 года, которые совсем 

недавно бегали по коридорам школы и сидели за партами в этом году уже 

оканчивают ВУЗы и готовятся к защите дипломов.  

 12 января как раз-таки они к нам и пришли. Софья Коваленко, Дарья 

Морозько и Максим Тонких погрузили нас в свою студенческую жизнь, 

поделись планами на будущее, вспомнили волнение перед экзаменами и 

поступлением в университет, дали дельные советы нам, будущим 

выпускникам. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 Эх, с кого бы начать?! Начну я, наверное, с Дарьи Морозько, которая 

учится на четвертом курсе Российского нового университета в Москве на 

факультете Лингвистики. Я не знаю, кому как показалось, но именно она с 

таким удовольствием рассказывала о своей деятельности и о своей учёбе, что 

действительно захватывало дух. Даша поведала нам о поступлении и жизни в 

общежитии, о своих глобальных успехах, кстати, она  уже получила один 

диплом в МГУ, имеет педагогическую специальность. А еще она переводила 

голливудский фильм «Мамонт» с английского языка на русский во время 

кинофестиваля, проходившего в Москве. Она также успешно участвовала в 

чешском лингвистическом конкурсе, хоть и заочно в связи с карантином, но 

всё же ей это очень понравилось и дало определенный опыт 

переводоведения. Даша изучает испанский язык, преподает его своим 

ученикам и нам рассказала о себе на испанском языке. Даша умело погрузила 

нас в атмосферу студенческой жизни, показала нам как плюсы, так и минусы 

  



своей деятельности, плюс ко всему этому посоветовала нам несколько 

лайфхаков в плане дальнейшего обучения. 

 
 

 
Максим Тонких, будущий журналист и киносценарист. Хочу сказать, 

что он сильный духом человек и уверенно идет к своей цели. После школы 

он  хотел поступить на режиссёра, но родители направили его в другое русло, 



он об этом не жалеет, и действительно счастлив. На его лице написано: «Мне 

хорошо, я доволен». Максим учится в Хабаровске в ТОГу на журналиста. 

Этот человек достиг многих побед, включая то, что он занял 3 место в очень 

значимом конкурсе среди начинающих журналистов и фоторепортеров. 

Максим не собирается развиваться только на одном направлении, а хочет 

продолжить учебу в магистратуре и поступить на драматурга, чего я 

искренне желаю ему! 

 Еще одна наша гостья - Софья Коваленко, студентка комсомольского 

Университета КНАГУ, с которой мы знакомы не только со вчерашнего дня. 

С Соней мы делим сцену, танцевальный паркет, в общем напарницы в 

хореографии – уже не первый год мы занимаемся в хореографическом 

коллективе в Центре внешкольной работы «Юность». Соня оканчивает 

факультет иностранных переводов, изучает английский и китайский языки. 

Она ведёт активную деятельность в университете, является волонтёром и 

получает самую высокую стипендию среди её одногруппников. 

 

 
  

 



 
 

Встреча с выпускниками, общение с ними, убедило меня в том, что 

нужно всегда идти к своей цели, не опускать руки, даже если ты неважно 

сдал экзамены и не прошел по конкурсу. Ведь это не конец света, и все 

может измениться в один момент. Главное помнить, что будущее зависит 

только от нас самих, и лёжа на диване, мы ничего не добьёмся! 

Материал подготовила Светлана ЗЕНЗИНА,  

корреспондент школьной газеты 


